

Iztapalapa, Ciudad de México, 02 de febrero de 2025

BOL. 155/020225

ALEIDA ALAVEZ RECIBE ACUERDOS DE CONSULTA INDÍGENA A PUEBLOS Y BARRIOS DE IZTAPALAPA

Al encabezar la Reunión de Diálogos y Acuerdos de la Consulta Indígena a Pueblos y Barrios Originarios, Comunidades Indígenas Residentes y Afromexicana de Iztapalapa, la alcaldesa Aleida Alavez subrayó la importancia de este diálogo público para la construcción del Programa de Gobierno de la alcaldía.

Al recibir los acuerdos de representantes de los pueblos y barrios de la demarcación, Alavez Ruiz expresó que este esfuerzo forma parte de un compromiso continuo que comenzó con el reconocimiento de Iztapalapa como Alcaldía Intercultural, así como la instalación de la Comisión de Interculturalidad y Movilidad Humana en el Ex Convento de San Juan Evangelista Culhuacán.

Además, recordó que el Concejo de la Alcaldía aprobó el Bando 4, declarando a 2025 como el año de conmemoración del 1355 aniversario de la Fundación de Culhuacán, reafirmando así el compromiso de la administración que encabeza con la preservación y celebración de la identidad cultural de la región.

En ese marco, la mandataria resaltó la activa participación de las comunidades durante las Asambleas Deliberativas que se llevaron a cabo entre el 19 y el 31 de enero, subrayando que las inquietudes, propuestas y acuerdos alcanzados serán fundamentales para enriquecer el Programa de Gobierno.

Aseguró que el proceso de consulta se realiza con transparencia, de buena fe y con un enfoque en la confianza mutua, en cumplimiento con las disposiciones legales y el Convenio 169 de la Organización Internacional del Trabajo.



Aleida Alavez subrayó que tiene el compromiso de analizar y considerar todas las propuestas recibidas para el beneficio de los habitantes y visitantes de Iztapalapa.

Entre las principales propuestas de las comunidades, pueblos y barrios de la demarcación, está mantener los nombres de vialidades, respetar sus usos y costumbres, principalmente en materia de panteones y que se respeten las nomenclaturas.

Asimismo se recibió la denuncia pública contra los gobiernos neoliberales de Iztapalapa, por el daño que causaron a la población, en particular a personas adultas.

Además, se solicitó el mantenimiento en drenaje, la reactivación de un museo y mayor seguridad.

La alcaldesa expresó que cada uno de los acuerdos va a atenderse y canalizarse en el caso de las gestiones y solicitudes que se expusieron por parte de los barrios y pueblos.

Comentó que los nombres en vialidades se revisarán mediante el Comité de Nomenclatura, en presencia del INE, para que también se reconozcan los límites que las comunidades originarias de Iztapalapa reconocen como propias.

"Estaremos abordando cada uno de los temas planteados en las mesas de trabajo con las instancias que corresponda, como es el gobierno central y federal", dijo.

Aseguró que por lo que corresponde a Iztapalapa, se analizarán todos los planteamientos para exponer finalmente el Programa de Gobierno, sin menoscabo de las gestiones solicitadas.





ALCALDÍA
IZTAPALAPA
2024 - 2027

Dirección de
Comunicación Social



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

--O--

